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ゲスト

行事予定

4月20日 卓話「インターアクト
             訪韓団の報告」上尾高校
             インターアクト同好会 

4月27日 クラブフォーラム⑤
             60周年記念事業について

ビジター
　平塚ロータリークラブ
　　　　　　嶋田　政光様
　　　　　　鈴木　成一様

会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は、平塚RCの嶋田様、鈴木様、上尾ロータリークラブへようこ

そ。そして本日の卓話者であります米山記念奨学生　荘正宇君には、

後程卓話をお願いいたします。荘君は３月３１日で上尾RCの米山記念

奨学生を修了します。コロナ禍での日本への留学と言う事もありまし

たが、また機会がありましたら是非、上尾RCに遊びに来てください。

　さて3月16日に行われました、上尾ロータリークラブ創立60周年記念

記式典では大木実行委員長をはじめといたします実行委員会の皆様、

大変お疲れさまでした。また式典に参加されました会員の皆様には、

心より感謝を申し上げます。昨年７月から実行委員会を開催してきて

素晴らしい形にすることが出来た事をたいへんうれしく思っています。

そして、私が驚いたことは、当日の１時間前にリハーサルとは言えま

せんが、式典の流れを確認しただけで本番に臨みましたが、大きなミ

スもなく見事な式典の開催が出来ました。門崎幹事が司会と言う事で、

おそらくかなりアドリブを含む進行ではなかったのかと思います。門

崎幹事大変お疲れさまでした。当日私は挨拶で緊張をするかと思って

いましたが、思いのほかあまり緊張せずに楽しく会長挨拶をすること

が出来ました。私は来賓席にいましたが、細淵ガバナーも「こんなに

大勢のパストガバナーが出席をしている式典を見たのは初めてだ」と

お褒めの言葉も頂きました。本番ではあれほど素晴らしい式典を作っ

てしまった上尾RCメンバーに驚きを隠せません。正に、伝統と歴史の

あるクラブの式典を体験する事が出来た事に会員の皆様へ感謝を申し

上げます。

　祝賀会は、式典とは違い終止和やかな雰囲気の中始まりました。私

は幹事と一緒に来賓の皆様にお酒を注いで回るつもりでいましたが、

台南東北のメンバーが輪を作っている中に放り込まれ、ホッターラ（一

気飲み）の洗礼を受けました。そのあとは、自分でもあまり覚えてい

ません。祝賀会で、醜態をさらしてしまい会員の皆様にご迷惑をお掛

けしたことにお詫び申し上げます。結びにあたりこの素晴らしい、上

尾ロータリークラブ創立60周年記念式典及び祝賀会が開催されました

事を会員の皆様に感謝御礼申し上げます。ありがとうございました。
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次は九份（きゅうふん）です。日本でも有名ですね。

次は日月潭です。日月潭は南投県にあります。美し

い景色が広がり、自転車やケーブルカーにも乗れま

す。次は阿里山です。阿里山は嘉義県にあります。

列車に乗って美しい景色を楽しむことができます。

また茶園がたくさんあり、台湾では阿里山茶がとて

も有名です。次は太魯閣国家公園です。花蓮県にあ

ります。台湾の東部は山地が多いため、交通はあま

り便利ではありません。でもだからこそ美しい景色

がたくさんあります。次は墾丁（こんてい）です。

墾丁は屏東県の最南端です。有名なのは鵝鑾鼻（が

らんび）灯台と長い墾丁大街です。夜になると墾丁

大街は墾丁夜市になります。賑やかで露店が多いで

2023,4,6
　今回も大勢の方から献血にご協力をいただきました。当番、お疲れ様でした。ありがとうございました。

献血活動を行いました。第２964回例会
於：JR上尾駅東口　丸広上尾店前

す。夜市について日本ではお祭りの日に屋台が並び

ますが、台湾では基本的に毎晩夜市があります。値

段は少し高めですが、私は夜市の雰囲気が好きです。

台湾に行く機会がありましたら夜市に行ってみてく

ださい。

　皆さん、一年間本当にありがとうございました。

私は幸運です。皆さんと知り合うことができました。

皆さんはとてもやさ

しいです。上尾RCで

の奨学生の生活はと

ても楽しかったです。

本当にありがとうご

ざいました。

スマイルスマイル 記念式典お疲れ様でした。荘くん卓話ありがとう ！

丹井会員：日本警察犬協会主催「桜花賞」全国チャンピオン決定戦で愛犬が

　　　　　１位チャンピオンを獲得しました！

深澤会長／長沼副会長／門崎会員／大塚信郎会員／村岡会員／

大木保司会員／島村会員／齋藤博重会員／藤村会員／須田会員／樋口会員／

宇多村会員／斎藤修弘会員／小田切会員／関口良康会員／山崎会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　28

出席者数      17

出席率

  60.7％

阿里山九份
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お客様紹介

幹　事　報　告

委員長報告

お客様からあいさつ

門崎　由幸　幹事

須田　悦正　会員

嶋田　政光様（平塚ロータリークラブ）

◇トルコ・シリア大地震救援募金活動について前回

理事会で会員１名につき１万円、計３４万円をロー

タリー財団へ支援することにしました。

◇次回の例会は献血活動になります。

◇訃報です。大塚崇行会員の御母堂がご逝去されま

した。ご葬儀について後ほどご連絡させていただき

ます。

60周年実行委員会　大木保司委員長
　会長あいさつと重複し

ますが、３月16日の記念

式典・祝賀会は会員の皆

さん一人一人のご協力の

おかげで、滞りなく挙行

できましたことを御礼申

し上げます。私のもとへは複数のパストガバナーか

らお褒めの言葉をいただきました。台南東北RCの皆

さんにも祝賀会・二次会に楽しんでいただきました。

米山・荘君もいつも以上に楽しそうで、良かったな

あと思いました。この後も、記念親睦ゴルフ、記念

事業があり、すべてが終わったらはしゃぎたいと思

います。引き続きよろしくお願いいたします。

後、代表謝辞の際に少しお話ししたのですが、ベト

ナムRCとコラボでVTT企画が進んでいます。実際に

は次年度、または次々年度での実施を予定している

のですが、今までの当クラブのダナンへの国際奉仕

の延長線上として、ベトナムのリハビリ病院の視察

に４月19日から４日間ダナンに行ってきます。よろ

しくお願いいたします。

　本日、平塚RCのお二人にお越しいただきました。

お二人との出会いは商工会議所青年部在籍時、関東

ブロックに出向し、その時のチームリーダーが嶋田

さんでした。私たちのグループはとてもまとまりが

良く、沖縄旅行や、嶋田さんの結婚式に行った仲で

す。歓迎していただければと思います。

　平塚RCは会員数64名、平塚の中でいちばんはやく

認証されたクラブです。須田さんは商工会議所青年

部の平成26年度に関東ブロックでご一緒したメンバ

ーの一人で、年に何回か今でも交流しています。

YEGで一緒だった時に、RCでも一緒になれたらいい

なと思っていたら、今日実現できて嬉しく思ってい

ます。短い時間ですがよろしくお願いいたします。

鈴木　成一様（平塚ロータリークラブ）
　平塚にはベルマーレ平塚を前身とする湘南ベルマ

ーレがあり、もしかしたら平塚から他へ本拠地を移

すのではという話があります。今日、新宿湘南ライ

ンで浦和を経由してきました。浦和レッズが浦和か

ら出て行ったら暴動が起きるのではないかと思われ

ます。それだけ大変なことで、いま平塚商工会議所

が中心となって署名活動を展開しています。上尾の

地から、平塚を応援していただければと思います。

　次週の例会は献血活動

を、上尾駅東口で10～16

時に開催します。当番表

はFAXさせていただきま

した。昼食は四川飯店に

なります。当番と献血の

ご協力をよろしくお願いいたします。

　別件で創立60周年記念式典中、パスト会長の表彰

 

　記念式典では、台南東

北RCさんとの友好クラブ

調印式で深澤会長ととも

にサインさせていただき、

無事に友好クラブの締結

ができましたことをご報

告いたします。ありがとうございました。

国際奉仕委員会　丹井　亮一委員長

社会奉仕委員会　藤村　作委員

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い
お誕生日　

　おめでとう

　　ございます！

結婚記念日

　おめでとう

　　ございます！

例会主題

私と台湾の紹介
2022学年度　ロータリー米山記念奨学生　荘正宇くん　

　皆さん、こんばんは。

日本語で30分間の卓話を

するのは初めてなので、

とても緊張しています。

また、あまり難しいこと

は言いたくないので、今

日は簡単な内容でお話ししたいと思います。タイト

ルの通り、今日は自己紹介と台湾の紹介をします。

　まずは自己紹介です。私の名前は荘正宇です。中

国語の繁体字では「莊」と書きます。日本語の漢字

と繁体字は非常によく似ているので、台湾人は日本

語を理解していなくても、漢字を読めば大まかな意

味を理解します。

私の誕生日は1996年4月6日です。台湾の紀年法（中

華民國歴）で表記すると民國85年になります。中華

民國歴元年は1912年で、西暦から1911を引くと民國

歴になります。今年、西暦2023年は民國112年にな

ります。

　私の家族には父・母・姉・妹がいます。父は台湾

のSUZUKI自動車会社のマネ

ージャーです。母は保険事

務員です。姉は馬偕記念病

院の薬剤師です。妹は国立

陽明文通大学の大学生です。

実は他にもメンバーがいて、

それは台湾犬です。中型犬

でとても可愛いです。

　私の学歴ですが、新光小

学校、新光中学校、文華高校（普通高校）を経て、

国立交通大学（現在：国立陽明交通大学）の機械工

学学部（学士・修士）に通いました。

　次は修士の研究についてです。私は機械工学学部

の熱流グループに所属していました。研究タイトル

は磁性流体についてです。磁性流体とは、簡単に言

えば磁石の影響を受ける液体です。磁性流体の応用

はディスプレイ、スピーカーなどです。以上が自己

紹介になります。

長沼大策会員、門崎由幸会員宇多村海児会員

　次に台湾の言語と有名な観光スポットについて紹

介します。台湾では普遍的な言語が２つあります。

１つ目は中国語で繁体字です。よりよく区別するた

めに台湾華語という呼び方もあるそうです。２つ目

は台湾語です。台湾語と中国語は全く違う言語です。

上尾RC創立60周年記念式典では台南東北RCの皆さん

と台湾語でコミュニケーションをしました。ただし

私は台湾語が上手ではありません。ですから、私は

「台湾人ではない」と冗談を言われました。（笑）

　台湾の首都は台北市です

（繁体字では臺北市）。私

の故郷は台中市です。お土

産は太陽餅とパイナップル

ケーキです。台北市の有名

な観光スポットは台北101

です。台湾で一番高い建物

です。次は野柳地質公園で

す。この公園には写真のよ

うな石がたくさんあります。 台北101

野柳地質公園


